

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate



Commission scolaire
des Grandes-Seigneuries

Madame Nathalie Ménard est nommée directrice des Services éducatifs



La Prairie, le 20 juin 2017 – C’est avec plaisir que la présidente du conseil des commissaires, madame Marie-Louise Kerneis, et la directrice générale, madame Kathlyn Morel, annoncent la nomination de madame Nathalie Ménard à titre de directrice des Services éducatifs à la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries (CSDGS).

Madame Ménard œuvre dans le milieu de l’éducation depuis 1993. Elle a notamment été consultante en formation sur les troubles spécifiques d’apprentissage pour l’Université de Montréal, enseignante en adaptation scolaire, orthopédagogue professionnelle, conseillère pédagogique, conseillère en adaptation scolaire, coordonnatrice au Service des ressources éducatives aux jeunes pour la Commission scolaire des Hautes-Rivières. Depuis 2010, elle y occupe le poste de directrice adjointe du Service des ressources éducatives aux jeunes.

Madame Ménard entrera en fonction à la CSDGS le mardi 8 août 2017.

Les membres du conseil des commissaires et de la Direction générale la félicitent pour sa nomination et lui souhaitent beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions.

– 30 –

Source : Mylène Godin
Régisseur, Secteur des communications
Commission scolaire des Grandes-Seigneuries
514 380-8899, poste 3978 | godin.mylene@csdgs.qc.ca
www.facebook.com/csdgs.qc.ca